

Wir wollen DANKE sagen!

Ein turbulentes Schuljahr 2022/23 neigt sich dem Ende. Doch trotz der aktuell schwierigen Zeit und der vielen Herausforderungen, die 2022 überall gemeistert werden mussten, konnten wir auch im letzten Kalenderjahr „all unseren 900 Schulkindern“ im nordwestlichen Buschland von Sambia an der Kaula Primary- und Secondary School jeden Tag ein Schulfrühstück anbieten.

DANK IHNEN - DANK EUCH - DANK DIR!

Dank all der Menschen, die auch in solchen Zeiten nicht vergessen, an andere zu denken, um weiterhin dort zu helfen und zu unterstützen, wo die Not noch größer ist als vor der eigenen Haustüre.

Ganz nach dem afrikanischen Sprichwort:



Vielen Dank...

✠ ... an unsere Schüler*innen, Kolleg*innen und an die Schülerfirma der VS Faulbach für ihr großes Engagement bei den verschiedenen schulischen Aktionen und Projekten zugunsten des Schulfrühstückes, ob Spendenlauf oder Weihnachtsmarkt u.v.m. ...!

✠ ... an unsere privaten Sponsor*innen, für ihre großzügige und uneigennützig finanzielle Unterstützung im Jahr 2022/23!

✠ ... an all unsere Kooperationspartner in Sachen „Schulfrühstück“, die unsere SPENDENBOXEN in ihrem Betrieb aufstellen und uns damit finanziell den Rücken stärken!

- * Bäckerei Reitz in Altenbuch (mit ihrem leckeren „Sambia-Brot“)
- * Apotheke am Grohberg, Faulbach (mit ihrem „Kalender-Beitrag“)
- * Hofmetzgerei Birkholz in Stadtprozelten / Hofthiergarten
- * Cafe „Mach mal Pause“ in Faulbach
- * Metzgerei Saemann, Dorfprozelten
- * Sparkasse Miltenberg-Obernburg, Dorfprozelten
- * Ottenmühle, Eichenbühl

✠ ... an alle Freunde der Faulbacher Schule, die unser „Frühstücksprojekt in Sambia“ mit ihrem sportlichen Engagement beim alljährlichen schulischen SPENDENLAUF nach Christi-Himmelfahrt unterstützen!

- * ELTERNBEIRAT der VSF
- * ELTERN unserer Schüler*innen & FREUNDE der Schulfamilie
- * FMB Maschinenbaugesellschaft mbH & Co. KG, Faulbach
- * EDIS Anlagenbau GmbH, Faulbach

Vergelt's Gott!

Wenn viele kleine Menschen
an vielen kleinen Orten
viele kleine Dinge tun,
können sie das Gesicht der Welt
verändern...!



Wir wollen DANKE sagen!

Das aktuelle Schuljahr 2022/23 neigt sich dem Ende.

Trotz der vielen Herausforderungen,
die überall gemeistert werden müssen,
konnten wir auch im letzten Schuljahr
„all unseren 900 Schulkindern“
im nordwestlichen Buschland von Sambia
an der Kaula Primary- und Secondary-School
jeden Tag ein Schulfrühstück anbieten.

Dank Menschen wie Ihnen!

Vergelt's Gott!

dass Sie auch in diesen Zeiten nicht vergessen,
an andere zu denken,
um weiterhin dort zu helfen und zu unterstützen,
wo die Not noch größer ist als vor der eigenen Haustüre.

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung
im Namen der gesamten Schulfamilie!

Axel Keppler, Rektor VSF



Beate Schön, Projektleitung

Grund- und Mittelschule Faulbach

Schulprofile Inklusion – Profil *Sport Grundschule* – Flexible Grundschule
Berufsorientierung – Offene Ganztagschule – Jugendsozialarbeit
Verbandsschule Faulbach · An der Schule 1 · 97906 Faulbach

